

# きく・歩く・みる

## 小倉寺町内会地域訪問



渡利地域包括支援センターでは、昨年度から小倉寺町内会を重点地区とし、地域訪問活動をしています。今年度は10月～12月に、地区担当の民生委員さんと一緒に地域を歩きました。



### 地域懇談



訪問前に民生委員さんの自宅にて、小倉寺の地域のいいところや歴史など教えていただきました!

静かで  
穏やかな地域

お寺や神社などの  
地域のお祭りがある

お散歩コース  
パンダ通りがある

お茶のみ仲間  
近所づきあいがある



コロナ禍でなかなか訪問できなかった。地域や住民の様子を知るために一緒にまわりたい!  
民生委員:加藤利行さん



### 訪問エリア確認



### 訪問実施



### 訪問後報告



民生委員さんと一緒に地域訪問をすることで、住民さんから自然と笑みがこぼれる場面もあり、民生委員さんは地域からの信頼があり、安心感を与える存在であると感じました。

また、ふだんの暮らしの中で互いに気にかけてくれる地域であることが分かりました。会えなくても気にかける、ご近所同士変わらないことを緩やかな見守りの中で確認し合うという目には見えない気持ちのつながりが小倉寺地区にはたくさんありました。

民生委員さんは、地域を見守り、地域住民の立場に立って相談に応じる「地域の身近な相談相手」です。支援を必要とする住民と行政や専門機関につなぐパイプ役も担っています。また、地域包括支援センターも民生委員さんとの連携により、地域をより良く知ること、困りごとの早期発見・早期対応につながっています。

地域包括支援センターも一緒に地域の活動へ混ぜいただきながら、民生委員さんや住民のみなさんから教えてもらった[日々のつながりや支え合い]などを今後もお伝えしていきたいと思ひます。

